



学校教育目標

『豊かな心と確かな知性をそなえた、心身ともにたくましい生徒の育成』

令和2年度

御宿中だより

第2号 令和2年5月25日  
 生徒数 93人 男 女  
 1学年 22人 (3) (19)  
 2学年 39人 (20) (19)  
 3学年 32人 (16) (16)  
 御宿町新町 68 TEL 68-2101

めざす生徒像

- ・思いやりのある生徒
- ・すすんで学ぶ生徒
- ・健康で活力のある生徒
- ・郷土を愛する生徒



### 校長室より

3月以来、千葉県下の学校は未曾有の臨時休業を余儀なくされています。本校では全職員体制で、手探りながら、自作の授業用動画や生活リズム見直しのためのユーモアを交えた映像をおさめたDVDを作成したり、町教育委員会他の方々のご協力をいただいてタブレット貸出しを行ったりしました。5月21日からは、新型コロナウイルス対策に配慮しつつ学年別・班別登校を開始し、段階的に中学生の生活が始まろうとしています。

中学生の3年間は、知・徳・体にわたる「生きる力」を育み、社会に力強く飛び立つための力を身につける大切な時です。職員は、地域の方々、保護者の皆様との連携をお願いして教育にあたってまいります。

<御中生諸君へ>

皆さんには、家にいることで自分の健康を守り、同時に社会の一員としてコロナウィルス感染拡大を(そして、それともなって生じる医療の崩壊も)防ぐことに協力してくれています。感謝します。とは言っても、‘さすがに休みはもうあきた’ ‘友だちに会えないことやクラスの仲間と冗談を言ったりできないことにストレスを感じる’ という人も多いのではと思います。友だちと時間や空間を共有する場がないことに、寂しい思いや残念な思いをしている人もいるのではないのでしょうか。自分の心の中に少しでもそのような感覚があることに気づいたら、今のその思いをぜひ大切にして欲しいと思います。

数日前にテレビで養老孟司さん(「バカの壁」の著者、有名な解剖学者)がこのようなことをおっしゃっていました。“人間はひとりで生きていくことはできません。いや、ひとりで生きようとはしないでください。”

この発言に関係すると思うので、少しかたい話題となりますが・・・、学校が何故あるのか。何故学校で学ぶのか。考えたことはありますか。その答えの一つとして、学校で同年齢の仲間の一員として、自分の役割や責任を自覚しながら生活するからこそ身につけやすいものがあるからです。どのようなものが身につくとおもいますか。

【今、ゆとりがあったら、続きは読まずに少し時間をとって考えてみてください。】—— 一部を挙げてみます。

行動力、決断する力、負けじ魂、人を思いやる心、人間関係をつくる力、公平に判断する力、約束を守る力、礼儀を守る力、マナー、挨拶…。いかがでしょう。他に浮かんだ人も?(素晴らしい!) 新しく始まる生活の中で、家族の、御中の、広く社会の一員として心も頭も磨き合ひましょう。

### 臨時休校中に

#### 課題・DVDを作成して届けました♡



臨時休校中の家庭での生活・学習の充実を図るため、職員でオリジナルの DVD や課題を作成して週に1回各家庭に届けました。課題については次の週に回収をし、生徒一人ひとりに添削指導をしています。『生活改善大作戦』DVD はワークシートと合わせて活用するように工夫されています。職員も登場して楽しい DVD になっていますね。



(職員で準備をしています!)

### 学習動画(DVD)を活用した家庭学習の取組について

長期にわたる臨時休校を経て、先週から分散登校を開始することができました。一方、保護者の皆様には、お子様の学習の進捗が遅れてしまうことについて、不安を抱えている方も多いと思います。

本校では、4月については、各教科の既習内容の復習を中心とする課題を準備し、お子様に対し、家庭で取り組んでもらうよう指導してきたところです。

5月以降は、新年度の学習内容の予習に取り組んでもらうための方法を検討した結果、各教科担当者が作成した学習動画をDVDに収録し、その内容に合わせた課題を用意させていただくこととしました。

このDVDに収録した学習動画は、本校の授業担当者が、独自に作成しており、授業再開後の学習につなげることを意識しています。それぞれ数分間の動画ですが、重要な内容が凝縮されていますので、繰り返し視聴し、予習に役立てていただくよう、お子様にお話しさせていただきたいと思います。なお、これらの取組は、あくまでも予習のための教材ですので、DVDに収録された学習内容については、学校再開後に、あらためて授業で取り扱いますことを申し添えます。

また、既にお知らせしましたとおり、文部科学省や千葉県教育委員会のホームページにおいて、動画による学習教材が多数公開されており、併せてご活用いただけますよう、お願いいたします。(教頭 松本聡)



(本校職員が独自に作成した学習動画の一部です。)

### iPad の貸し出しを始めました



臨時休校中の学習サポートのために小中学生に町よりiPadの貸し出しが始まりました。

家庭で学習を行う時にインターネットで調べたり、動画を見て学ぶ等の目的で貸出しをしています。

フェアキャストと文書でご案内致しましたが、これからも必要な生徒さんは遠慮なく学校に連絡ください。



(貸し出し手続き中)

### 国からのマスクを配布しました

4月28日(火)に中学校あてに国からの布マスクが全校生徒分届きました。また5月7日(木)に町の教育委員会を通して、千葉工業大学大学様よりマスクを頂戴致しました。国からの布マスクにつきましては5月8日(金)に各家庭にお届け致しました。

マスクの着用もしばらく続きます。布マスクはこまめに手入れをし、大切に使いたいですね。

### 菊の栽培も始まっています♡



毎年秋には大輪の花を咲かせる菊の栽培が今年もスタートしています。

臨時休校中ということで技術科の和賀教諭、用務員さんそして教育委員会の磯野班長さんにもアドバイスやお手伝いをいただいて菊のさし芽をしました。学校が再開したら、技術科の時間に3年生がひとり一鉢育てます。

心をこめて手入れをして秋には見事な大輪の花になることでしょう。今年も御宿町の皆様に見ていただきたいですね。



(菊のさし芽が終わりました)

### 6月からの登校再開に向けて

#### 分散登校を行っています

5月21日(木)より学年・学級別に10人程のグループに分かれての分散登校を行っています。初日は昇降口で手指のアルコール消毒を済ませ、清水養護教諭と健康観察(下中央写真)をしてからそれぞれの教室で学級活動を行いました。

5月25日(月)からは5教科の授業を午前中行います。文部科学省の再開ガイドラインに沿って生徒への対応を進めております。

安心・安全に学校生活を行っていただけるよう教職員一丸となって努力してまいります。ご家庭でも引き続き登校前の検温・健康観察カードの記入のご協力をよろしくお願いいたします。心配なことがございましたら、遠慮なくご相談ください。



(分散登校時の様子です。)

